

## Actualités Décembre 2023

Avec les nouveaux rendez-vous que nous vous proposons en décembre, le désir (thème de notre année 2023) va nous accompagner encore un peu durant ce mois de partages et de rencontres, avant de laisser la place aux « dépassements » en janvier prochain.

Décembre, c'est le mois du passage, du franchissement, d'une avancée vers le futur que l'on rêve en paix. C'est encore et toujours, à nouveau, un premier pas à franchir vers demain. Nul ne peut le faire à la place de nul autre, ni même le dire pour le lui enseigner.

Rendre libre l'espace et le moment de ce premier pas, est au cœur de notre appel à création 2024. Ici, il n'y a pas de « il faut » qui viendrait encombrer cette liberté si nécessaire à l'acte de création. Ici il y a juste quelque chose de premier qui souhaite se tenir au cœur d'une expérience plurielle et sensible, d'un nouveau désir partagé, tourné vers la réalisation d'une œuvre commune.

## L'Hostellerie - Centre d'Art Singulier Atelier d'écriture, spectacle et vernissage



### Dimanche 03 décembre - 15h - Gratuit

« Sauvages » : Atelier d'écriture à L'Hostellerie en compagnie du poète Luc Strenna autour du thème Sauvages

Au milieu des œuvres de l'exposition actuelle de L'Hostellerie « L'appel de la terre », et autour de la thématique « Sauvages », Itinéraires Singuliers vous invite à affûter vos crayons dans le cadre d'un atelier d'écriture gratuit et ouvert à tous en compagnie de l'artiste Luc Strenna. L'occasion également de rencontrer le poète autour de ses ouvrages, disponibles en vente sur place.

[En savoir plus](#)



### Dimanche 10 décembre - 15h - Gratuit

« Le pèlerin de l'absolu » : Spectacle à L'Hostellerie avec le comédien Mouss Zouheyrri et le musicien André Taupin dans le cadre des Nuits d'Orient 2023

Dans le cadre du festival Les Nuits d'Orient 2023, Itinéraires Singuliers vous propose de découvrir ou de réentendre la voix, unique dans la littérature, du "pèlerin de l'absolu" de Léon Bloy. Le comédien Mouss Zouheyrri donne une étonnante profondeur charnelle à ce texte, accompagné au violoncelle par André Taupin qui instaure un dialogue complice avec lui.

[En savoir plus](#)



### Dimanche 10 décembre - 16h30 (à la suite du spectacle) - Entrée libre

« Le feu du sensible » : Vernissage de l'exposition consacrée à l'artiste Amadou Boye alias Zeus dans la salle de l'Escale de L'Hostellerie

Venez partager un moment de convivialité autour du vernissage de la nouvelle exposition de la salle de L'Escale de L'Hostellerie accueillant les œuvres de l'artiste Amadou Boye alias "Zeus". L'occasion de (re)découvrir les peintures singulières de l'artiste et de partager un verre de l'amitié ! « La peinture d'Amadou Boye alias Zeus nous convie à regarder autrement ce et ceux qui nous entourent, à dire des choses simples, à dessiner patiemment les contours de sa vie. »

[En savoir plus](#)

## Partenariats Journée de formation et spectacle au Théâtre de Beaune



### Mardi 05 décembre - De 9h30 à 16h30 - Gratuit / Ouvert à tous

« Etre sujet de quête » : Journée de sensibilisation/formation au Théâtre de Beaune autour de l'implication au sein d'un projet culturel en institution.

Quelle est la place de la culture dans les structures médico-sociales ? Pourquoi s'impliquer dans un projet culturel ? Itinéraires Singuliers, le Théâtre de Beaune et la Maison Jacques Copeau vous propose une journée gratuite de sensibilisation à destination des professionnels du secteur médico-social, et toute personne intéressée par ces questions, qui permettront de comprendre comment s'inscrire dans une relation d'accompagnement dans un projet culturel.

[En savoir plus](#)



### Vendredi 08 décembre - 20h - Tarif réduit adhérents IS

« Stand up and down » : Spectacle au Théâtre de Beaune avec la Compagnie 800L de paille (partenariat)

Un comédien fan de Robin Williams est persuadé que son idole va lui montrer la route du succès. Sous le regard de son meilleur ami photographe, il se raconte, rembobine le fil, s'expose, confronte l'homme dont il a fait son exemple, celui qui a mis fin à ses jours en 2014 à Paradise Cay. Un portrait en miroir, face à une image, où questionner ses modèles de construction, c'est aussi montrer l'envers du décor et ce qui peut s'y tramer.

[En savoir plus](#)

## L'Hostellerie - Centre d'Art Singulier Les expositions en cours



### Jusqu'au 14 janvier - Du mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre

« Le feu du sensible » : Une exposition consacrée à l'artiste Amadou Boye alias Zeus dans la salle de L'Escale

« Militant féministe et écologiste, engagé dans la recherche des causes migratoires qui privent son pays de ses forces vives, impliqué dans l'émancipation de ces enfants des rues menacés par les fanatismes identitaires, il revenait à Zeus, pour résister à cette menace, de présenter, comme un modèle possible d'espace humanisant son atelier ouvert à tous les vents, et surtout aux plus démunis. » Vernissage le dimanche 03 décembre à 16h30.

[En savoir plus](#)



### Jusqu'au 28 janvier - Du mer. au dim. de 14h à 17h30 - Entrée libre

« L'appel de la terre » : Une exposition consacrée à l'artiste espagnol Pepe Doñate et l'artiste bourguignon Belin dans les 3 salles principales

Pepe Doñate et Belin ont en commun cet amour de la terre. L'un y dépose ses lèvres pour s'enivrer de sa chair et nourrir son œuvre de ses couleurs primaires ou minérales, l'autre y dépose sa main pour entendre son cri. L'un répond à une invitation, l'autre répond à un gémissement, un vagissement...

[En savoir plus](#)

## Biennale régionale d'art singulier 2024 Appel à créations plastiques sur le thème Dépassements



### Jusqu'au 1er mars 2024 - Inscriptions en ligne

« Dépassements » : Appel à créations plastiques à destination des structures sociales, médico-sociales, sanitaires, scolaires et associatives de la région

Dans le cadre de notre 8ème biennale d'art singulier organisée au printemps 2024, nous lançons un appel à créations plastiques à destination des structures sanitaires, sociales, médico-sociales, éducatives, scolaires, associatives et culturelles de la région BFC autour de la thématique de la biennale : « Dépassements ». Les créations des participants seront rassemblées au Jardin de l'Arquebuse dans le cadre d'une exposition collective en extérieur pendant toute la biennale.

[En savoir plus](#)

## Dispositif Culture & Santé Appel à projets 2024



### Décembre / Janvier / Février

Dispositif Culture & Santé : Les futures échéances de l'appel à projets DRAC-ARS 2024

Voici les prochaines échéances du dispositif Culture & Santé 2024 :  
--> Novembre - décembre - janvier : instruction des projets par la DRAC et l'ARS  
--> Janvier : Comité de pilotage  
--> Février : Communication de l'avis du comité de pilotage  
Nous restons à votre écoute par téléphone et mail pour toute question sur le dispositif !

[En savoir plus](#)

## Appel à soutien Nouveau musée insolite à l'écluse 62 du Canal de Bourgogne



### Contribution en ligne

Appel à soutien : L'association Bourguignonne Talents Sans Frontières a besoin de vous pour rénover son musée insolite !

La maison Ecluisière 62 du Canal de Bourgogne cache un petit joyau dans sa cave : une collection unique d'objets et de documents relatant la vie du Canal et des cadeaux souvenirs de centaines de touristes. Ce cabinet de curiosités, est une véritable création dont l'Association a héritée, à charge pour elle de la faire revivre, et de la transmettre aux générations futures. L'association lance un appel à contributions pour pouvoir entreprendre les travaux !

[En savoir plus](#)

## Association Itinéraires Singuliers

Pôle ressources Arts Cultures Santé Handicaps en BFC  
7 allée de Saint-Nazaire, 21000 Dijon - 03 80 41 37 84 / 06 42 22 36 44  
[www.itineraressinguliers.com](http://www.itineraressinguliers.com)



Ce message est une lettre d'information envoyée par l'association Itinéraires Singuliers

[Se désinscrire](#)

